

「非核平和都市宣言の碑」除幕式

市内4中学校から生徒8人参加

市民の募金で完成

12月19日、「本庄市非核平和都市宣言の碑」の除幕式が本庄市役所前庭で行われ60数名が出席しました。

碑の建設は、「平和の碑」建設市民実行委員会（北村晴夫代表）が広く募金をつくり、市が敷地を提供し、広島市長から旧庁舎被爆石が寄贈され完成しました。



（碑に取付けられた被爆石）



ました。

午後一時三十分に開会した式典は北

村晴夫が「会」を代表して挨拶。中村忍

氏が「原爆許すまじ」「折鶴」「祈り」の

3曲を熱唱しました。除幕は、碑の揮ご

う者畠田重夫氏、吉田信解市長、高橋和

美市議会議長、古野良司県原水協理事

長、茂木孝彦教育長、碑の建設発起人月

生田幸枝氏や市内4中学校から8人の

生徒らも出席して行されました。

来賓挨拶で畠田氏は「核兵器の一日も

早い廃絶へ、本庄市から貴重なメッセージの発信」とのべ、吉田信解市長が「核

兵器廃絶の大きなうねりが世界で起き

ている。市長として核兵器をなくそうと

訴える」と語りました。高橋和美議長も

お祝いの言葉をのべました。秋葉忠利広

島市長からは「記念碑に込められた平和

のメッセージが皆様に伝わり、2020年

までの核兵器廃絶に向け新たな一步を踏み

出す契機と」のメッセージが寄せられまし

た。

・・・碑除幕者のご紹介・・・（敬称略）

碑の揮ごう者・畠田重夫、本庄市長・吉田信

解、本庄市議会議長・高橋和美、埼玉県原水

協理事長・吉野良司、本庄市教育長・茂木孝

彦、本庄市立本庄東中学校・横尾学・山田圭

奈子、本庄西中学校・相田秀斗・高橋菜月、

本庄南中学校・西井直杜・斎藤優里、児玉中

学校・滝沢良星・堀口里奈、碑の発起人・月

生田幸枝、碑建設市民実行委員会事務局長・

矢島孝一、同実行委員会代表・北村晴夫

・・・来賓のご紹介・・・

歌唱・中村忍、募金名簿作成・竹田隆子、碑の建設業者・石の吉岡、市議会議員・柿沼綾

子、鈴木常夫、堀口伊代子

「平和の碑」建設へのご協力ありがとうございました。

このたびは、平和の碑建設にあたりまして皆様から多大なる浄財をお寄せいただき、念願の碑が本庄市役所前庭に完成いたしました。本当にありがとうございました。

皆様には、ぜひ、市役所にお越しの折には碑と碑文を一見して下さい。

おかげさまで碑建設募金総額は、86万9800円（19市区町から284人、24団体・企業・法人）となりました。ご協力いただきました皆様には、心から御礼申し上げます。

なお、碑は完成後に本庄市に寄贈されます。

「平和の碑」建設市民実行委員会

「平和の碑」建設市民実行委員会 ④

事務局：21-6265（本庄民商内）

oooooooooooooooooooo